
Title (en)
Pallet equipped with studs

Title (de)
Mit Fixierelementen versehene Palette

Title (fr)
Palette équipée de plots

Publication
EP 2141079 A1 20100106 (FR)

Application
EP 09164185 A 20090630

Priority
FR 0854395 A 20080630

Abstract (en)
The pallet (1) has a base (2) equipped with openings (3), and housings (6) with lateral walls (7, 8) and a base (9), where each housing is arranged
for receiving a skid (10) that is made of polystyrene or rigid light material. The base of the housing receives a fixation part (11) through its lower face
(14), where the fixation part has a head and an axle (13). The head has a contact point in a lower face of the base where the axle is pushed in the
skid and forms a stop for permitting to stop the skid. Flexible material bands are arranged on an upper face of the base.

Abstract (fr)
L'invention concerne une palette sur laquelle peuvent être disposés des produits ou des conteneurs À  gerber. La palette (1) comprend : une base
(2) munie d'une pluralité d'ouverture (3) et comportant une face supérieure et une face inférieure (5) ; des logements (6) comportant deux parois
latérales (7,8) et un fond (9) constituant une forme en créneau qui s'étend sous la face inférieure, en dessous de chaque ouverture ; et des patins
(10) introduits dans lesdits logements, lesdits patins étant constitués en polystyrène ou tout autre matériau léger, rigide et équivalent. En outre, la
palette (1) comprend des pièces de fixation (11) présentant une tête (12) et un axe (13), le fond (9) de chaque logement (6) recevant par sa face
inférieure (14) au moins une pièce de fixation (11), ladite tête constituant un point de contact sur la face inférieure du fond (9) tandis que l'axe
s'enfonce dans le patin (10) et constitue un arrêt de celui-ci.
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